
Salut à tous !

Par QuentinTOSI, le 23/01/2015 à 16:00

Comme il est d'usage de se présenter, je ne dérogerais pas à la règle :)

Je m'appelle Quentin et je suis en premier année de droit à la Sorbonne. À la fin des mes 
études, je souhaiterais idéalement faire un master 2 en droit/management afin de devenir 
DRH.

J'aime les animaux, les fleurs, et les paysages de montages (TROOLLL :D)

Voilà. J'espère que cette petite présentation suffira ! Je vous remercie de m'accueillir parmi 
vous.
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